

KINDERDORF KIRIAT YEARIM

Spezielle Projekte für Mädchen

Seit Jahrzehnten finden sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche im Kinderdorf Kariat Yearim ein Zuhause und können schulische Defizite aufholen. Hier werden sie liebevoll betreut, schulisch gefördert und therapeutisch begleitet. Seit einiger Zeit erfährt das Betreuer-Team im Kinderdorf in einem Teil seiner Aufgaben eine besondere Unterstützung durch freiwillig engagierte Israeli der Organisation Planting

Hopes. Diese Menschen besuchen die Kinder im Kinderdorf und gestalten einen Teil der Freizeit mit ihnen gemeinsam durch besondere Aktivitäten. Da im Kinderdorf viel mehr Jungen als Mädchen leben, haben sich die freiwillig Engagierten auch spezielle Unternehmungen nur für die Mädchen ausge-



dacht: So erlebten sie kreative Stunden beim Designen eines eigenen T-Shirts und ein andermal gestalteten sie zusammen eine besondere Shabbatfeier. Auch Kochen und Backen und ein Schmink-Workshop standen schon auf dem Programm. Die Mädchen genießen die besondere Zuwen-

dung und die Aktivitäten miteinander sehr. Den Kindern ihre Zeit zu schenken, ist den Engagierten eine Herzensangelegenheit. Durch die regelmässigen Besuche entstehen Freundschaften, und die Kinder profitieren von der gemeinsam verbrachten Zeit in vielfältiger Hinsicht. TA